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【第 2759 回例会】 第 9 回クラブ協議会（年度末懇親会） 
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［点鐘］［ロータリーソング］我等の生業 

［ゲスト・ビジター紹介］ 

 奥ノ薗陽介様、増留由貴子様、大迫伸博様、 

馬 麗娜様、福田哲也様 

［第 2 期 RLI-2730 パートⅡ修了書授与］ 

 玉利佳久会員、日高文治会員、武井美智子会員 

 

先日 14 日（日）、指宿ロータリークラブ創立 50 周年記

念式典・記念講演及び祝宴が指宿いわさきホテルで盛大に

開催されました。大雨でＪＲ指宿枕崎線も運休の中、うち

のクラブからは 14 名の参加でしたが、全体で来賓を含め

約 250 名程の参加者でした。記念式典では、50 周年記念

事業内容の報告・目録贈呈や感謝状贈呈、南ＲＣがスポン

サークラブとして感謝状と記念品を頂きました。祝辞は田

中ガバナーと私と人吉ロータリークラブの鳥居会長の 3名、

来賓祝辞は豊留指宿市長と小園県議会議員でした。また立

派な記念誌や 50 周年記念バナーも作られ、コンセプトの

説明もあり参加クラブにバナーも頂きました。記念講演は

指宿出身のテレビ朝日コメンテーター三反園氏が「舞台裏

から見た政治と経済の行方」と題して主に地域活性化につ

いて話されました。最後の祝宴も大変盛り上がり素晴らし

い創立 50 周年でした。出口会長も大変喜んでおられて祝

宴の終わりの方ではホッとされたご様子でした。くれぐれ

もみなさんによろしくお伝えくださいとのことでした。 

それから、13 日（土）地区のＩＡ委員会連絡協議会・研

修会が都城のメインホテルでありました。すでに案内が届

いているかと思いますが、8 月 8（土）・9 日（日）第 50 回

インターアクト記念年次大会が、宮崎の御池少年自然の家

で開催されます。50 周年記念式典に引き続き年次大会が開

催されます。昨年はうちのクラブがホストクラブでしたが、

今回は宮崎ＲＣがホストで宮崎学園が運営します。テーマ

は「今ここから、私たちにできること」です。基調講演は

特定非営利活動法人テラ・ルネッサンスの鬼丸昌也氏で演

題が「こうして僕は世界を変えるために一歩踏み出した」

です。また分科会も 4 分科会準備するそうですので、会員

みなさまの年次大会へのご参加よろしくお願いします。ま

た会議の中で今年 2月に全国ニュースになったそうですが、

ロータリーでインターアクト生が集めたペットボトルの

キャップを業者に渡して、その業者がその分のお金をいろ

んな寄付金を集める全国組織のＮＰＯ法人にポリオに対

しての寄付金として送金したにもかかわらず、ポリオの方

にお金を回さず、他に流用していたという事実が発覚した

件について、今後地区としてペットボトルのキャップ回収

を継続するのかしないのか、方針を明確にして欲しいとい

う意見が出されました。すでにペットボトルのキャップ回

収をやめたクラブもあるそうです。川畑委員長も初耳で、

早急に地区事務所を通じて田中ガバナーと連絡を取り協

議し、8 月の年次大会までに結論を出したいとのことでし

た。最後に今年度も来週の例会で終了となります。年度末

懇親会は楽しくやりたいと思いますので、一人でも多くの

ご参加よろしくお願いします。以上で会長あいさつとさせ

ていただきます。 

 

 

①本日は例会終了後、第 12 回理事役員会を開催します。 

②広報・公共イメージ部門 クラブ委員長会議の案内。 

 日時：7/18（土）13：30～16：00 

 場所：メインホテル 4Fきりしま 

 内容：全クラブ WEB 保有化、facebookの活用等 

③6/20（土）地区社会奉仕セミナーが指宿で開催されます。

武井会員、中村会員が参加です。 

 

 

○玉利佳久君 奥ノ薗陽介様、本日は大変お忙しい中お

越し頂きありがとうございます。「薩摩藩英国留学生が

築いた日本の黎明」の卓話楽しみです。よろしくお願い

します。 

○武井美智子君 本日は、奥ノ薗様、ようこそ鹿児島南Ｒ

Ｃへお越しくださいましてありがとうございます。お話

の内容楽しみにしています。福田様、お久しぶりです。

ご連絡したいと思っていたところでしたので、驚きで尚

更たいへんうれしく思いました。是非、これからも頻回

にお越しください。増留様、大迫様、本日は南クラブの

例会へご参加、ありがとうございます。短い時間ですが

お楽しみください。 

○今村正人君 福田さん、当クラブご訪問。お会いでき

て嬉しいです。 

○大隈信彦君 私こと、この 6 月 25 日の当社の株主総

会をもって退任し、福岡のほうの会社へ行くことになり

ました。一年間という短い期間でしたが、皆様方には大

変お世話になりました。また、先般は送別の宴までして

頂きまして本当にありがとうございました。本日は出席

して御礼を申し上げるつもりでしたが、急遽出席できな

くなり、申し訳ございませんがメッセージに代えさせて

頂きました。福岡に行きましても鹿児島南ＲＣで学んだ

ことを仕事に、私生活にも活かしていきたいと思います。

皆様方のご健勝と鹿児島南ＲＣの発展をお祈りいたし

ます。ありがとうございました。 

   小 計 13,000 円  累 計 421,000 円 

平成 27 年 6 月 17 日 第 2758 回例会 


